

Was in den letzten Wochen etwas untergegangen ist:

Natürlich ist das Boot im Überwasserbereich komplett neu lackiert worden und hier haben meine Lackierer wirklich gute Arbeit geleistet.

Roland, Wolfgang & Co. Danke für euren Einsatz!

Des weiteren habe ich den Landstromstecker sowie den Stecker für den Autopiloten im geschützten Bereich nahe der Maschine installiert. Man kommt so gut dazu und trotzdem kann wohl keiner "aus Versehen drankommen".

Der Bugkorb, Heckkorb, sowie die Pfortenstützen werden, nachdem diese fertig geschweißt sind, kommende Woche (also nächstes Wochenende) montiert,

Am jetzigen Wochenende werde ich die Wasserleitungen austauschen und die neuen Seeventile bestellen....

Die neu angefertigten Fenster (eigentlich von einem Bekannten schon letzten Sommer gefertigt...) werden montiert, ebenso wie die Beschläge, Mastschuh,....

Ein wenig Gedanken macht mir doch die Genuaschine, da mir die originale ja eigentlich ein wenig zu kurz geraten ist, ich jedoch vor einem 3-Dimensionalen Biegen (messen) etwas respekt habe.

Überlege nun eine zweite Fockschine innen an den Wanten vorbei zu installieren....

Mal sehen...

Die Aufhängung für den Windpilot werde ich wohl auch in den nächsten Wochen angehen...

Ihr seht also: Noch genug Arbeit am Boot für mich.....

Bis Ostern sind unsere Polster fertig,.....